



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>111 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2726</b>
Prix	<b>395 000 €</b>

Apt

Maison à vendre (84400)



Dans un bel environnement au calme, proche de la ville d'Apt, maison à rénover d'une surface habitable d'environ 110 m<sup>2</sup> sur un beau terrain arboré de 8805 m<sup>2</sup>. La maison comprend à l'étage un grand hall d'entrée, 3 chambres, une salle d'eau, une cuisine, un salon avec cheminée de 24 m<sup>2</sup> donnant sur une terrasse et en rez-de-chaussée, une chambre et un grand garage de 46 m<sup>2</sup> aménageable avec la possibilité d'une surface habitable totale de 150 m<sup>2</sup>. Chauffage central au fuel avec chaudière récente. Champ d'oliviers sur le terrain.

*In a beautiful quiet environment, near the town of Apt, house to refresh with a living area of approximately 110 m<sup>2</sup> on beautiful wooded grounds of 8805 m<sup>2</sup>. The house comprises upstairs a large entrance hall, 3 bedrooms, a bathroom, a kitchen, a living room with fireplace of 24 m<sup>2</sup> opening onto a terrace and on the ground floor, a large garage of 46 convertible m<sup>2</sup> and a bedroom. Oil central heating with recent boiler. Field of olive trees.*

## GÉRARD BACON IMMOBILIER

Place Carnot - 84480 BONNIEUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

